



The Royal Montreal Golf Club

Founded in 1873, Royal Montreal is the oldest golf club in North America

ASSISTANT(E) EN FORMATION

Célébrant sa 150^e année en tant que club en 2023 et accueillant le monde du golf de retour pour la Coupe des Présidents 2024, l'équipe du terrain et de propriété du *Club de golf Royal Montréal* cherche à embaucher un(e) assistant(e) en formation.

Notre équipe s'efforce de dépasser les attentes des membres et de leurs invités en fournissant le plus haut niveau de conditions de parcours chaque jour à travers nos 45 trous d'installations de golf et d'installations de pratique. Le Parcours bleu, qui a accueilli l'Omnium canadien à cinq reprises sur notre site actuel et qui accueillera sa deuxième Coupe des Présidents en septembre 2024, a récemment terminé un rafraîchissement comprenant l'irrigation, le drainage, la construction départs, Better Billy Bunkers et le réalignement du fairway. Le parcours rouge de 18 trous et le parcours Dixie original de 9 trous seront mis aux normes du RMGC au cours des prochaines années, tout en conservant leur sensation et leur accessibilité distinctes.

L'Assistant en formation jouera un rôle important dans l'exécution des pratiques culturelles, la réparation de l'irrigation et la préparation des parcours. La personne doit bien connaître tous les aspects de l'entretien des terrains de golf et être prête à améliorer ses connaissances et ses compétences dans tous les domaines de la gestion du gazon.

Projets récemment achevés et améliorations en cours:

- Améliorations du drainage
- Installation du système Better Billy Bunker (parcours Bleu)
- Nouveaux emplacements de départ du tournoi Presidents Cup

Projets en cours et futurs:

- Améliorations du parcours Bleu en conjonction avec les recommandations de PGA
- Mise à niveau progressive du système d'irrigation
- Mise en œuvre notre plan du parcours rouge
- Amélioration de notre parcours de 9 trous (y compris les travaux de bunker, drainage et nouveau départs)
- Vérification de drainage

Candidat idéal :

- Très motivé
- Capacité à travailler seul ainsi que de diriger et d'apprendre en équipe
- Capacité à travailler de manière sécuritaire, efficace et courtoise
- Possession d'une licence de pesticide valide du Québec ou désir d'obtenir
- Prêt à travailler différents quarts de travail dans toutes les conditions météorologiques (matins, week-ends, jours fériés)

Compensation :

- Il s'agit d'un poste saisonnier à temps plein
- Salaire compétitif basé sur l'expérience
- Cotisations d'association payées et allocation de développement professionnel
- Des avantages tels que l'assurance collective et les REER après la période de référence
- Privilèges de golf

Pour Postuler :

Tous les candidats intéressés sont invités à faire parvenir leurs candidatures, en toute confidentialité, jusqu'à ce que le poste soit pourvu, au Directeur de parcours, Greg Greer à ggreer@rmgc.org ou au surintendant adjoint Jason Lariviere à jlariviere@rmgc.org

Seules les demandes reçues par courriel seront acceptées.

SVP visiter notre page web: www.rmgc.org afin de connaître plus notre Club.

* En raison des lois locales, nous considérerons prioritairement les candidats ayant l'autorisation de travailler au Canada, et s'exprimant parfaitement en français et en anglais, à l'oral et à l'écrit.



The Royal Montreal Golf Club

Founded in 1873, Royal Montreal is the oldest golf club in North America

ASSISTANT IN TRAINING

Celebrating its 150th year as a Club in 2023 and welcoming the golf world back for the 2024 Presidents Cup, the course and property team of *The Royal Montreal Golf Club* is currently accepting applications for an Assistant in Training.

The Course and Property team strive to exceed the expectations of the Members and their guests by providing the highest level of course conditions every day across our 45 holes of golf and practice facilities. The Blue Course, which has hosted the Canadian Open five times at our current site and will host its second Presidents Cup in September 2024, has recently completed a refresh comprising of irrigation, drainage, forward and back tee construction, Better Billy Bunkers, and fairway realignment. The 18-hole Red Course and original 9-hole Dixie Course will be brought up to the RMGC standards over the next few years, while maintaining their distinct feel and accessibility.

The AIT will play an important role in executing key cultural practices, irrigation repairs, and course preparation. The individual should be well versed in all aspects of golf course maintenance and ready to enhance their knowledge and skills in all areas of turfgrass management.

Recently Completed Projects and Course Improvements:

- Drainage Improvements
- Installation of the Better Billy Bunker system (Blue course)
- Re-grassing of fairway lines in conjunction with the PGA tour recommendations
- New tournament tee locations

Ongoing and Future Projects:

- Blue course enhancements in conjunction with PGA recommendations
- Phased irrigation system upgrades
- Implementation of the Red Course Master Plan
- Course improvements to our 9-hole course (incl. bunker and tee work)
- Drainage audit

Ideal Candidate:

- Passionate about turfgrass management
- Ability to work alone as well as lead in a team setting
- Desire to advance in the turfgrass industry
- Possession of a valid Quebec Pesticide License **or** desire to obtain

- Comfortable working different shifts outside in all conditions (mornings, weekends, holidays)

Compensation:

- This is a full-time, seasonal position
- Competitive wage based on experience
- Association dues paid and professional development allowance
- Benefits such as group insurance and RRSP following qualifying period
- Golfing Privileges

To Apply:

All interested candidates are welcome to forward their applications, in confidence, until the position is filled, to the Course and Property Manager, Greg Greer at ggreer@rmgc.org or to assistant superintendent Jason Lariviere at jariviere@rmgc.org

Only applications received by email will be accepted.

Please visit our website at www.rmgc.org to learn more about the Club

*Due to local laws, we prioritize applicants who have permission to work in Canada, and are fluent in English and French, both orally and in writing.